

Althengstett

# Stimmung wie auf dem Volksfest

Schwarzwälder-Bote, 26.10.2011 04:30 Uhr



Viele Besucher kamen im Dirndl oder in Lederhosen zum Hengstetter Musikerherbst und brachten vor allem gute Laune mit. Foto: Stocker Foto: Schwarzwälder-Bote

Althengstett (sst). Es muss nicht immer die Münchner Wiesn' oder der Stuttgarter Wasen sein. Auch der Musikerherbst in Althengstett findet großen Zuspruch und das generationsübergreifend. Zwar fehlte das Riesenrad, doch war die Stimmung dieses Mal genauso fröhlich.

Jung und Alt genossen die Volksfestatmosphäre, die der Musikverein Althengstett in die Festhalle brachte. Zünftig war dabei nicht nur das Speisenangebot, sondern vor allem der musikalische Rahmen. Mit traditioneller Blasmusik lockte die Kapelle immer wieder zahlreiche Tanzpaare auf die Fläche.

Zur guten Stimmung trug die Nähe zwischen Musikern und Publikum bei, hatte der Veranstalter doch sein Podest an der Längsseite der Halle errichtet. Auf der eigentlichen Bühne war ein Biergarten eingerichtet worden.

Zu einem zünftigen Herbstfest darf es ruhig die entsprechende Kleidung sein. "Auch ohne Freigeränk hätten wir das Outfit gewählt", waren sich zahlreiche Besucher einig. Dirndl in vielseitigen Varianten kleideten die meisten weiblichen Gäste, während die Herren gerne die Lederhosen aus dem Schrank geholt hatten. Fröhlich genossen alle die Stimmung in der Halle.